



まちのわだい



身近な情報をお知らせください。

総務課 ☎45-1111 (内線235)



愛治小児童が温暖化防止に植樹

2月7日、鬼北環境センターの敷地で愛媛県地球温暖化防止活動推進員の高田宥^{たかたひろし}さん(西野々)と愛治小学校6年生13人が地球温暖化防止運動の一環としてさくら・かえで・びわの苗木を植樹しました。

◀高田さんと愛治小学校の皆さん

古代米収穫感謝祭

2月8日、泉小学校児童が古代米の栽培・収穫に協力された老人クラブや農業改良普及センターの皆さんを招待し、古代米収穫感謝祭を行いました。はじめに、児童が古代米作りの体験を通じて感じたことや学んだことを発表。その後の会食では、古代米を使用した「炊き込みご飯」や「五平餅」など料理5品がテーブルに並べられ、児童が作った料理に出席者は舌鼓を打っていました。



▲古代米作りの成果を発表



▲おいしい料理ができました！

近永小児童が泉貨紙づくりを体験

2月10日、小倉コミュニティセンターで近永公民館主催のわんぱく学級が開催されました。

参加した近永小学校児童37人は、泉貨紙保存会^{ひらの}の平野^{くはら}さんから泉貨紙の歴史や作業工程などの説明を受けた後、実際に「紙すき」といわれる作業に挑戦。紙の厚さが均等にならなかつたり、破れたりと苦労しながらも、真剣な表情で取り組んでいました。



▲平野さんの説明を熱心に聞く児童